

Präventionstheater für Kinder



Aalen. Das Zartbitter-Präventionstheater gegen sexuelle Gewalt kommt mit „Ganz schön blöd“ am Donnerstag, 28. März um 15 Uhr ins Landratsamt nach Aalen. Geeignet ist das Theaterstück für Grundschul Kinder ab der 2. Klasse.

Erzählt wird die Geschichte von Teugel. Teugel ist halb Teufel, halb Engel. Teugel möchte Schutzengel werden. Leider hat er bereits 17 Schutzengelprüfungen vermasselt. Jetzt will er seine letzte Chance nutzen: Er soll Tine 24 Stunden beschützen. In dieser Zeit darf dem Mädchen nichts, aber auch gar nichts passieren. „Ganz schön blöd!“ vermittelt Handlungskompetenzen gegen sexuellen Missbrauch, Übergriffe und Angstmache. Das Präventionstheater aus Köln setzt einen deutlichen Schwerpunkt in der Vorbeugung von Gewalt im Internet, Spielkonsole und per Handy.

Interessierte erhalten kostenlose Eintrittskarten beim Landratsamt in Aalen per E-Mail an erziehungsberatung@ostalbkreis.de oder vor Ort in den Stadtbibliotheken Aalen, Ellwangen und Schwäbisch Gmünd. Saalöffnung ist um 14:45 Uhr. Veranstalter ist das : Landratsamt Ostalbkreis

© Gmünder Tagespost 20.03.2019 16:45

Zu diesem Artikel wurden noch keine Kommentare geschrieben.